
編

集

後

記

▼
３
年
前
、一
度
は
置
い
た
筆

を
再
び
執
る
こ
と
に
。３
年
ぶ

り
に
戻
っ
て
き
ま
し
た
。こ
れ

か
ら
ま
た
ど
ん
な
新
し
い
出
会

い
が
待
っ
て
い
る
の
か
楽
し
み

に
し
な
が
ら
、皆
さ
ん
か
ら
の

ホ
ッ
ト
な
情
報
も
お
待
ち
し
て

い
ま
す
。（
高
橋
）

▼
４
月
か
ら
広
報
係
に
異
動
し

て
き
ま
し
た
。初
め
て
さ
わ
る

一
眼
レ
フ
カ
メ
ラ
や
編
集
ソ
フ

ト
な
ど
、覚
え
な
け
れ
ば
い
け

な
い
こ
と
も
多
い
で
す
が
、読

み
や
す
い
広
報
紙
を
作
成
す
る

た
め
頑
張
り
ま
す
。（
木
戸
浦
）

▼
広
報
係
か
ら
異
動
に
な
り
ま

し
た
。１
年
と
い
う
短
い
間
で

し
た
が
、た
く
さ
ん
の
人
に
協

力
し
て
い
た
だ
き
、本
当
に
感

謝
し
て
い
ま
す
。広
報
係
で
学

ん
だ
こ
と
を
、こ
れ
か
ら
の
仕

事
に
生
か
し
て
い
き
た
い
と
思

い
ま
す
。（
白
石
）

▼
別
部
署
へ
異
動
に
な
り
ま
し

た
。市
の
今
を
伝
え
る
情
報
源

と
し
て
、こ
の
ま
ち
が
ま
た
好

き
に
な
る
広
報
紙
に
な
る
よ
う

頑
張
っ
て
き
ま
し
た
。取
材
で

お
世
話
に
な
っ
た
皆
さ
ん
、読

ん
で
く
れ
た
皆
さ
ん
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。（
佐
々
木
）

▼
私
は
ま
だ
い
ま
す
。（
渡
邊
）

（防犯や防災、イベント・市政に関する情報をメールでお届けします。）
https://mail.cous.jp/tomecity/

　「３年前に止まってしまった時計が、今日からま
た、動き始めます」３月19日に登米祝祭劇場で開
催された、登米ジュニア吹奏楽団スプリングコン
サートのオープニングメッセージです。
　2016 年に発足した「登米ジュニア吹奏楽団」
（只野正

まさ

昭
あき

団長）。初心者も経験者も、音楽が好きな
仲間が集まり一緒に吹奏楽を楽しもうという呼び
掛けに、参加する子どもたちは増え、活動は軌道に
乗っていきました。念願の単独演奏会の開催を目
指して練習に励んでいた団員たちに立ちはだかっ
たのは、新型コロナという大きな壁でした。2020
年３月、学校は休校となり、部活や吹奏楽団の活
動はすべて中止に。無観客での演奏会を開くなど
細々と活動を続けていたものの、新規入団者はほ

とんどなく、団員数は45人から11人まで減って
しまいました。「この３年で、子どもたちを取り巻
く環境や吹奏楽への関わり方は大きく変わってし
まった。今回の演奏会に再起をかける」と意気込み
を語った只野団長。コンサート当日、卒団した高校
生や大学生と共に練習を積み重ねてきた団員たち
の演奏に、会場は観客の笑顔といつまでも鳴り止
まない拍手の音で包まれました。
　「私たちの活動は、家族、学校、ボランティアス
タッフなど多くの人の協力により成り立っていま
す。一生懸命練習し、たくさんの人に演奏する姿を
見ていただくことで、音楽の輪をもっと大きく広
げていきたい」と話す団員の笑顔は、仲間と共に音
楽を奏でる喜びにあふれていました。


